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股市哪几种股票不能买

大A股有很多股票。个股在不断增加。那么，随之而来就是选择的难度越来越大，
地雷也越来越多。有哪几类股票不能买？一、涨幅过大的题材股现在的通讯非常发
达，往往一个消息出来之后，机构游资扎堆进出。媒体更是推波助澜。一般底部起
涨时，媒体没有怎么报道。等题材涨幅差不多翻倍或是已经翻了一倍之后，媒体就
会开始积极唱多。这时你就要小心了。要看看基本面，以及涨幅。有些个股一点业
绩也没有，也能涨上天，冲进去就是给机构游资抬轿。基金一般不敢做这类。题材
完全是机构游资的自弹自唱。等他们一走，个股就会跌得面目全非。有时会腰斩。
所以要小心这类个股。如近期的芯片半导体软件类个股，今年涨幅翻倍的最好不碰
。二、业绩下滑非常严重的个股这类个股最近在A类频繁上演。你会怀疑是不是走
错片场了。比如扇贝跑了。比如业绩不断要修改了。再比如董事长失联了。这些反
映到股价上就是业绩暴亏。一亏再亏。这类个股往往跌幅很大。偶尔会出现超跌反
弹。在反弹时也会给人一种假象，是不是这只个股起死回生了？结果在反弹过后又
是一路下滑。所以这类个股最好不要买入。三、技术面出现严重破位的个股有些个
股虽然业绩也没有大问题，可能会比机构预期的业绩要差一些，但是，基金非常不
认可，即使基本面没有多大问题，也会疯狂出逃。典型的表现就是一根大阴线跌停
。伴随的量能非常大。跌停过后，股价仍然没有企稳，隔几天又是大阴线出现。这
类个股一般短时间内很难起来。最好也不要碰。

看完点赞，腰缠万贯，感谢关注！

中国股市适合散户吗

为什么不适合？很多人喜欢把自身知识不专业的锅甩给市场，大部分人亏钱最主要
的原因是自己以为自己很聪明，以为简单的点下鼠标就能赚钱。从来不想自己够不
够专业，够不够用心，有那么多职业炒股的每天花在复盘的时间起码4小时，你对
市场没理解能打的赢吗？要去适应市场，不要让市场适应你。

老婆不让炒股怎么办

老婆不让炒股怎么办？说心里话，现如今的炒股不象二十多年前哪样了，哪时投个
十万八万的，说不准还能赚个三四十万的。哪个时候人们只恨手中没有哪么多钱？
哪时如果手中有钱的话，定是赚个百万富翁的。自从2010年后股市就走下坡路了，
再往后来越过越不行了。人们的投资也被套住了，早几年投大还能赚少，现在更是
不行了，基本投了没有赚头了。但是没办法啊，投进去就被套牢，什么时候能套跟
本不知道，只有等着吧？等解套了才好甩掉！

普通人特别是新手不适合买股票吗
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普通人特别是新手要不要买股我有话要说

有投资理财的观念首先值得表扬和肯定！因为如果不理财，自己的银子会缩水贬值
，变得越来越不值钱，跑不赢通货膨胀！

但是作为新手炒股我想说至少95%以上的小散都是亏钱的，每一个都是兴致勃勃
的冲进股市的赌场，最后亏的只剩裤头的大把人在，交了不少学费不说，很多人玩
的大的卖房子卖车子最后血本无归，闹得妻离子散，得不偿失！

股市说的好听点，大家把它叫做投资，其实说白了，中国的股市目前远远没有达到
国外像美国股市那样的价值投资体制和氛围！在大A股的散户大多数都是买短线，
频繁交易，赚了一点就跑，套了就死扛，结果可想而知，伤痕累累！一首凉凉送给
自己！

散户或者新手都有一个共同的特性

那就是追涨杀跌，看到什么股涨了就去买什么股，看到什么股跌了就赶紧抄底，典
型的追涨杀跌，不知道股市的险恶，主力已经在底部筹码收集够了，一边拉升一边
卖，最后在高位把筹码给了你，那你就成了最后一棒了，高位站岗，高处不胜寒，
运气好可能扛一扛过段时间能解套，运气不好中石油就是你的例子！

而且散户新手缺乏一定的基础理论知识，买卖技巧和基本的术语都不懂，不知道合
理科学的控制仓位，动不动就满仓买进满仓卖出，稍微大盘个股一回调就套牢了！
老股民一般都是看好一只股先买进底仓，如果回调5%到10%再补一部分，这样分
批建仓让自己的成本也降低了，风险也降低了，炒股永远是风险第一，赚钱第二！
留得青山在，不怕没柴烧，保住本金才是股市炒股赚钱的不二法则！

巴菲特说过：要想在股市里赚钱一定要记住三条，第一条是保住本金，第二条还是
保住本金，第三条就是记住前两条！所以保住本金有多么的重要！

我来举一个很形象生动的例子。假如新手10万进股市炒股，如果追涨杀跌，满仓
梭哈，亏到只剩5万了，那这个时候要想回本的话要赚100%才能回本，那对一个刚
入市的韭菜来讲太难了，不是打击你，这是我的肺腑之言！

如果普通人或者是新手，没有遇到或者认识一个很厉害在股市里有结果的股民，就
千万不要自己单枪匹马的杀进来，如果能认识到厉害的老股民带着你操作，那是可
以拿少许的资金买一点！希望对你有帮助！这都是我买来的教训和经验之谈！

现在适合买商铺吗
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不仅现在不适合，而且未来几年买商铺都应慎重考虑。

近年来购商铺者亏损也！想起十年前，有一说法叫一铺养(富)三代。也就是说，10
年前投资商铺，买即收益，创富有先机。

如今有人称“三代养一铺”。

近年来，商铺凸现“二高一降”的特点：①商铺空置率高；②商铺租金下降；③商
铺税率高：商铺三项税费合在一起，增值部分的税率就高达55.6%。

如果你当初买商业地产的价格特别便宜，买入价很低，那么你的最高税率可以达到
85.6%。这意味着如果房价翻倍，你都赚不到钱了。

近十年，在深圳投资住宅的人赚钱了，而投资商铺和写字楼的人多数无钱挣，有的
亏惨了。

不少网友称，这十年商铺的生意不行，是因为互联网购物的兴起。

目前，各大城市写字楼的空置率高。按照国际通用标准，人均商业面积的警戒线为
1.2平米，其实，目前，不少地区人均商铺面积早己饱和。

综上所述，你现在投资商铺是不适合的。当然，如果你资金实力雄厚且自身有需求
，或是租金回报率高，或是商铺地段佳、位置好。这是可以考虑投资商铺的。
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